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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
MAURO MENDES FERREIRA, COM CÓPIAS AO
EXCELENTÍSSIMO  SENHOR  SECRETÁRIO
CHEFE  DA  CASA  CIVIL,  MAURO CARVALHO
JUNIOR  E  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
SECRETÁRIO DE ESTADO DE AGRICULTURA
F A M I L I A R ,  S I L V A N O  A M A R A L ,  A
NECESSIDADE  DE  DISPONIBILIZAÇÃO  DE
E Q U I P A M E N T O S  E  I M P L E M E N T O S
AGRÍCOLAS,  VISANDO  ATENDER  07  (SETE)
ASSENTAMENTOS RURAIS, LOCALIZADOS NO
MUNICÍPIO DE PORTO ALEGRE DO NORTE.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa Diretora, ouvido
o Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente legislativo as autoridades supracitadas,
por meio da qual aponto e indico a necessidade de disponibilização de equipamentos e implementos
agrícolas, visando atender 07 (sete) Assentamentos Rurais, localizados no município de Porto Alegre do
Norte.

 

JUSTIFICATIVA

Trata-se de demanda requerida pelo Vereador de Porto Alegre do Norte, Sr. Jeferson Souza dos
Santos, que solicita a disponibilização dos seguintes equipamentos agrícolas para atender 7 (sete)
Assentamentos Rurais do municípios supracitado: ordenha mecanizada, despolpadora triturador e finador,
grade aradora de 18 discos, mudas de café, sêmen, barraca para feira, roçadeira para limpeza em conjunto.

Conforme a justificativa apresentada, “essa solicitação se faz necessário haja vista que o município é
destaque em Mato Grosso pela crescente produção e exportação agropecuária possuindo grandes áreas
para cultivo e muito empenho dos grandes produtores”.
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No município existem mais de 1.200 lotes rurais, distribuídos em 7 Assentamentos, que se
caracterizam por uma pecuária leiteira que necessita ser incrementada, produção de frutas e hortaliças
faltando apenas esse estímulo e mecanização”.

Dada à importância do presente temos dessa Indicação bem como o fomento tão esperado para
geração de emprego e renda, qualidade de vida e desenvolvimento regional, conto com meus Pares nessa
Casa de Leis pela sua aprovação.

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 30 de Novembro de 2021

 

João Batista
Deputado Estadual
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